



南中だより

2023年8月

9月号

茨木市立南中学校
MINAMI Junior High School

一人ひとりが大切にされ、信頼の絆で結ばれた ともに学び合う学校

2学期がスタートしました。始業式では、8月6日の広島で行われた平和祈念式で、小学6年生が朗読した「平和への誓い」について話しました。

- 争いや戦争がないこと、差別をせず、違いを認め合うこと、悪口を言ったり、けんかをしたりせず、みんなが笑顔になれること。身近なところにも、たくさんの平和があります。
- 身近にある平和をつないでいくために、一人ひとりが行動していくこと。
- 自分の思いを伝える前に相手の気持ちを考えること。友だちの良いところを見つけること。みんなの笑顔のために自分の力を使うこと。

「一人ひとりが大切にされ、信頼の絆で結ばれたともに学び合う学校」を一緒に創っていくためにも、身近な平和をつないでいくための具体的な行動をしていきましょう。相手の気持ちを考える、仲間のことを知る、クラスや学年のために自分の力を使う、2学期はそんな機会がたくさんあります。充実した2学期にしていきたいと思います。



【土曜参観のご案内】

9月2日(土)以下の予定で土曜参観を実施します。

全学年授業参観 8:55~15:20

スマホ安全教室 5時間目(13:30~14:20)

- ✓ 5時間目のスマホ安全教室は、生徒は体育館で実施し、保護者の参観は電気製図室にて、オンライン中継で参観していただきます。
- ✓ 授業参観の時間割は原則月曜日の時間割です。
- ✓ 当日は中学校ランチ給食の注文はできませんので、昼食を持参させてください。

【南中学校HP】 <http://www.educ.city.ibaraki.osaka.jp/cms/jh06/htdocs/>

